



Hochwasserschutz

Die Verbandsgemeinde Alzey-Land unternimmt zum Schutz gegen mögliche Überflutungen durch Hochwasser- und Starkregenereignisse in ihren Ortsgemeinden wichtige Maßnahmen. Diese umfassen neben der Erarbeitung von Hochwasser- und Starkregenvorsorgekonzepten auch Maßnahmen zur Gefahrenabwehr durch den Brand- und Katastrophenschutz. Um Hochwasserschutz möglichst nachhaltig und effektiv zu gestalten, hat die Verbandsgemeinde Alzey-Land im Oktober 2019 begonnen, Hochwasser- und Starkregenkonzepte in Zusammenarbeit mit den Bürgerinnen und Bürgern der Ortsgemeinden zu erstellen. Diese entstehen in jeweils zwei Ortsbegehungen und Bürgerworkshops unterstützt von einem Ingenieurbüro und finanziell gefördert vom Land.

Zur Gefahrenabwehr durch die Feuerwehren der Verbandsgemeinde Alzey-Land hat man im Jahre 2019 beschlossen, die Sirenenalarmierung beizubehalten, diese zu prüfen, gegebenenfalls zu reparieren oder neu zu beschaffen. Auch wurden 2019 und 2021 weitere Beschaffungen getätigt und die Ausstattung der Feuerwehren optimiert. So wurden zahlreiche zusätzliche Schmutzwasserpumpen, Stromerzeuger und Zubehör beschafft. Außerdem wurden mehrere Hundert gefüllte Sandsäcke und weitere Materialien erworben, deren schnelle Verfügbarkeit bei Hochwasser- und Starkregenereignissen von großer Bedeutung sind.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.